



Wirtschaft für Integration unterstützt Sportprojekt „Die Fivers kommen zu dir“

Utl.: Disoski: „Sport verbindet und schafft Basis für positives Miteinander!“

Wien, 11.6.2015 – „Sport verbindet! Mit Engagement und Teamplay lassen sich kulturelle und sozioökonomische Unterschiede überwinden. Ganz besonders trifft das bei Kindern und Jugendlichen zu, die über den Sport sowohl andere als auch sich selbst und ihre Stärken kennenlernen können“, ist Meri Disoski, Geschäftsführerin des Vereins Wirtschaft für Integration überzeugt. Aus diesem Grund unterstützt der Verein die heute im Hochhauspark im fünften Bezirk stattfindende Aktion „Die Fivers kommen zu Dir“ (Beginn 15.30 h, Hochhauspark, Leopold Rister Gasse, 1050 Wien). Im Rahmen des von der Handballmannschaft Fivers WAT Margareten organisierten, jährlich stattfindenden Events kommen über 100 Kinder und Jugendliche zwischen acht und 18 Jahren, zumeist aus sozial benachteiligten Schichten und viele von ihnen aus zugewanderten Familien, zusammen.

Zwtl.: Hochhauspark als Ort der Begegnung

Bei Sport und Spaß mit anschließendem Grillfest wird die Margareten Hochhauspark zum Ort der Begegnung: „Beim gemeinsamen Handballspiel mit den SpielerInnen der Fivers wird nicht nur der Spaß an der Bewegung gefördert, sondern auch das integrative Moment des Sports: Die Jugendlichen erleben ein positives Miteinander und lernen neue Vorbilder kennen, die sie bei ihrer Persönlichkeitsentwicklung unterstützen“, so Disoski weiter.

Der Verein Wirtschaft für Integration ermöglicht die Veranstaltung über einen Großspender. Die Durchführung erfolgt durch die Fivers WAT Margareten in Kooperation mit der Parkbetreuung Margareten, dem Jugendzentrum Margareten, der Bezirksvorstehung Margareten und dem Verein „Back on Stage“ (Verein Wiener Jugendzentren).

Weitere Informationen: <http://www.vwfi.at/unsere-projekte/die-fivers-kommen-zu-dir/>

Zwtl.: Verein Wirtschaft für Integration (VWFI)

Der Verein Wirtschaft für Integration wurde im März 2009 von Dr. Georg Kraft-Kinz (Stv. Generaldirektor der Raiffeisenlandesbank NÖ-Wien) und dem Wiener Unternehmer Mag. Ali Rahimi gegründet. Unter der Geschäftsführung von Mag.a Meri Disoski setzt der Verein innovative und modellhafte Projekte für einen potenzialorientierten Umgang mit dem Thema Integration um. Die enge Zusammenarbeit mit Unternehmen und Interessensvertretungen ermöglichte so u.a. den Österreichischen Integrationspreis, dreimal den Österreichischen Integrationstag oder bereits sechsmal den mehrsprachigen Redewettbewerb „SAG’S MULTI!“. Das Leitmotiv lautet „fordern und fördern“ (www.vwfi.at).

Die Raiffeisenlandesbank Niederösterreich-Wien ist Gründungs- und Hauptsponsor von Wirtschaft für Integration.

Rückfragehinweis:
MMag.a Maria Mayrhofer
Pressesprecherin
Verein Wirtschaft für Integration
Brunnengasse 72/12
1160 Wien
+43 1 94 44 846 -12
+43 676 9200416
m.mayrhofer@vwfi.at
www.vwfi.at

